
Advanced COSA(1)アンケート回答(感想・意見・要望など記述）

1. 大学院入学の際のオリエンテーションでの案内

1. 単位取得のため（類似回答６件）

2. ＭＣ１として就職活動が近く、自分の中で危機感を大きくするため。また、企業がどのよう

な人材を欲しがっているか知るため。

1. 大変興味深かった。特に元研究者で人事を担当されていた方々のお話は分かりやすく

聞くことができた。

2. 後期にある講義にも参加したいと思います。

3. 企業の内容について詳しく説明していただき、普段は知ることのできないことを知り　とて

も勉強になりました。次回はより多くの企業からの話をききたいです。

4. 特にサントリーの人の話が面白かった。専門的な技術の話よりも、企業が求める人材や

心構え、またマーケティング戦術の話などをもっと聞きたい。質疑応答は質問がなければ

そこで打ち切れば良いと思う。

5. もう少し、一人一人の時間を短くし、一度にもっとたくさんの業種の方々のお話をうかが

いたかったです。それと、事前にスライド（発表して下さる）の印刷物等を配布していただ

けると、予め流れを確認したり、どんな質問をしようとか考えられると思うので、学生及び

発表して下さる方の為になると思う。

6. 非常に興味深い意見がうかがえた。特に樋口氏の講演は、院に入ってから一番楽しかっ

た講義だった。（知財権など）企業に入ってから必要なスキルや考え方を知ることがで

き、非常に役に立った。

7. Docter Courseに対する講演が多いので、できたらMaster Courseに対する講演が欲しい

と思います。

8. 一人一人の演者の方に対して、十分な時間があったので、企業の内容、業務や経歴ま

で、幅広いお話が聞け、良かった。講演会、企業説明会とは違った経験ができた。

9. 様々な分野からいらっしゃった講演者の方のお話が聞けて見識が広まった。演者により

話の聞り口に特徴があり、業界というより演者自身の個性の違いが出ていた。やはり、

年配の方のお話は上手で、演題にストーリーがあり、興味を持って聴くことができた。

10. 講義時間、あるいは質問の時間が長く、多様な業界にわたって講演してもらえたので各

業界の特徴を比較しながら理解することができてよかったと思う。興味の無い業界に長

時間費やすよりは実験に時間をかけたい人もいると思うので、全ての講義に参加しなけ

れば書けないようなレポート課題は避けてもらえるといいかもしれません。

11. 実際に企業に勤める方の話をきけて、就活前に良い経験となりました。企業が学生に求

めているものが分かって参考になりました。個人的にサントリーの樋口さんの講義が最も

面白く、勉強になりました。

12. 全体的に、企業での研究の道は広く開かれているように話されていたが、実際にはまだ

まだ狭き門であり、ほとんどの人は研究とは違う道に進まざるを得ない部分も大きいの

ではないかと思います。（特に私の研究分野である、地球科学、惑星学の分野など）その

ような側面も含めて、今の社会の実状というものも知りたいと思いました。とはいえ、この

ようなお話をきく機会はあまりなかったので、勉強になりました。

1. 環境

2. 外資

3. 化学の中でも香料系がほしいです。

4. 医薬品のベンチャー

5. バイオ系、環境系

6. 知的財産、弁理士

No.6 Advanced COSA(1)の開催について、どのように知りましたか？／その他

No.7 Advanced COSA(1)への参加理由／その他

No.8 Advanced COSA(1)についての感想・今後の要望など（抜粋）

No.10 今後、Advanced COSAで講演してほしい企業の業種を教えて下さい／その他



7. 公務員などの官公庁（方向性は違うと思うのですが興味はあります）

1. 大学のシラバスを見て初めてS-cubicのことを知りました。今回のような講義はめったに

受けられないので今後も継続していっていただきたいと思います。今回のような講師を招

いて、少人数でのワークショップみたいな形式で行ってもおもしろいのではないでしょう

か。もしそのようなものがあれば私としては受けてみたいと思います。

2. 企業と大学野連携した、職業体験のできる企画があればいいと思う。単位の一貫とし

て、認められるような。現行カリキュラムや研究室の雰囲気では１週間以上かかるような

インターンシップは参加しにくく、就職活動期に「惜しいことをした」と思った。そのため、大

学側が公認あるいは推進するようなインターンシップ制度があればいいと思う。

3. ドクターコースの学生にはよい制度だと思う。もっと他学部へも宣伝を広げてもらえるとあ

りがたいと感じました。（工学研究科ではほとんど認知されていないため）

4. ＤＣへの進学を考える際に、問題としているのは就職についての不安である。その不安

を取り除くような要因となるものがあることは良いと思う。S-cubicの詳しい内容を調べよ

うと思った。

5. 今回の授業、とてもためになりましたが、これだけ修士ばかりなのに、話の対象が博士

ばかりなのが気になった。別々に分ける必要はないと思うが、内容は修士に対象を変え

た方が良いのでは？

6. ＭＣ向けのコーナーもできたら欲しいなと思っています。

7. 非常に活動的で学生が欲する情報もホームページに多いらしく興味を持ったし、ぜひホ

ームページを拝見したいと感じた。

戻る

No.11 S-cubicへのご意見・ご要望など（抜粋）


